

Burying Our Weapons of Rebellion

By Elder D. Todd Christofferson
Of the Quorum of the Twelve Apostles

Begraben wir unsere Waffen der Auflehnung

Elder D. Todd Christofferson
vom Kollegium der Zwölf Apostel

October 2024 general conference

May we bury—very, very deep—any element of rebellion against God in our lives and replace it with a willing heart and a willing mind.

The Book of Mormon records that approximately 90 years before the birth of Christ, the sons of King Mosiah began what would be a 14-year mission to the Lamanites. Unsuccessful efforts had been made over many generations to bring the Lamanite people to a belief in the doctrine of Christ. This time, however, through the miraculous interventions of the Holy Spirit, thousands of the Lamanites were converted and became disciples of Jesus Christ.

We read, “And as sure as the Lord liveth, so sure as many as believed, or as many as were brought to the knowledge of the truth, through the preaching of Ammon and his brethren, according to the spirit of revelation and of prophecy, and the power of God working miracles in them—yea, I say unto you, as the Lord liveth, as many of the Lamanites as believed in their preaching, and were converted unto the Lord, never did fall away.”

The key to the enduring conversion of this people is stated in the next verse: “For they became a righteous people; they did lay down the weapons of their rebellion, that they did not fight against God any more, neither against any of their brethren.”

This reference to “weapons of rebellion” was both literal and figurative. It meant their swords and other weapons of war but also their disobedience to God and His commandments.

The king of these converted Lamanites expressed it this way: “And now behold, my

Mögen wir jegliche Auflehnung gegen Gott tief – sehr tief – begraben und sie durch ein williges Herz und einen willigen Sinn ersetzen

Im Buch Mormon wird berichtet, dass die Söhne des Königs Mosia etwa 90 Jahre vor der Geburt Christi zu den Lamaniten auf Mission gingen. Diese Mission sollte 14 Jahre dauern. Über viele Generationen hinweg hatte man sich vergeblich darum bemüht, die Lamaniten zum Glauben an die Lehre Christi zu bringen. Dieses Mal bekehrten sich jedoch durch das wundersame Eingreifen des Heiligen Geistes tausende Lamaniten und wurden Jünger Jesu Christi.

Wir lesen darüber: „Und so wahr der Herr lebt, so gewiss war es, dass alle, die glaubten, oder alle, die zur Erkenntnis der Wahrheit gebracht wurden durch das Predigen Ammons und seiner Brüder gemäß dem Geist der Offenbarung und der Prophezeiung und der Macht Gottes, die in ihnen Wundertaten wirkte – ja, ich sage euch, so wahr der Herr lebt, so fielen diejenigen Lamaniten, die ihrem Predigen glaubten und sich zum Herrn bekehrten, niemals ab.“

Der Schlüssel zur dauerhaften Bekehrung dieses Volkes steht im nächsten Vers: „Denn sie wurden ein rechtschaffenes Volk; sie legten die Waffen ihrer Auflehnung nieder, sodass sie nicht mehr gegen Gott kämpften, auch nicht gegen irgendeinen ihrer Brüder.“

Die Rede war hier von buchstäblichen und symbolischen Waffen der Auflehnung. Gemeint waren ihre Schwerter und andere Waffen, aber auch ihr Ungehorsam gegenüber Gott und seinen Geboten.

Der König dieser bekehrten Lamaniten beschrieb es so: „Und nun siehe, meine Brüder, [wir

brethren, ... it has been all that we could do ... to repent of all our sins and the many murders which we have committed, and to get God to take them away from our hearts, for it was all we could do to repent sufficiently before God that he would take away our stain."

Note the king's words—not only had their sincere repentance led to forgiveness of their sins, but God also took away the stain of those sins and even the desire to sin from their hearts. As you know, rather than risk any possible return to their prior state of rebellion against God, they buried their swords. And as they buried their physical weapons, with changed hearts, they also buried their disposition to sin.

We might ask ourselves what we could do to follow this pattern, to "lay down the weapons of [our] rebellion," whatever they may be, and become so "converted [to] the Lord" that the stain of sin and the desire for sin are taken from our hearts and we never will fall away.

Rebellion can be active or passive. The classic example of willful rebellion is Lucifer, who, in the premortal world, opposed the Father's plan of redemption and rallied others to oppose it as well, "and, at that day, many followed after him." It is not hard to discern the impact of his continuing rebellion in our own time.

The Book of Mormon's unholy trio of anti-Christ—Sherem, Nehor, and Korihor—provide a classic study of active rebellion against God. The overarching thesis of Nehor and Korihor was that there is no sin; therefore, there is no need for repentance, and there is no Savior. "Every man prosper[s] according to his genius, and ... every man conquer[s] according to his strength; and whatsoever a man [does] is no crime." The anti-Christ rejects religious authority, characterizing ordinances and covenants as performances "laid down by ancient priests, to usurp power and authority."

A latter-day example of willful rebellion with a happier ending is the story of William W. Phelps. Phelps joined the Church in 1831 and

konnten] nicht mehr tun ..., als umzukehren von all unseren Sünden und den vielen Morden, die wir begangen haben, und Gott zu bewegen, dass er sie uns aus dem Herzen wegnimmt, denn das war alles, was wir tun konnten, um vor Gott genügend umzukehren, dass er uns unseren Makel wegnimmt."

Beachten Sie, was der König hier sagt: Nicht allein ihre aufrichtige Umkehr hatte zur Vergebung ihrer Sünden geführt; Gott nahm ihnen auch den Makel dieser Sünden und sogar den Wunsch zu sündigen aus dem Herzen. Wie Sie wissen, begruben sie lieber ihre Schwerter als irgendwie Gefahr zu laufen, zu ihrem vorherigen Zustand der Auflehnung gegen Gott zurückzukehren. Mit gewandeltem Herzen begruben sie ihre Waffen und zugleich auch ihre Neigung zu sündigen.

Wir fragen uns vielleicht, wie wir diesem Muster folgen und „die Waffen [unserer] Auflehnung“ niederlegen können, worin sie auch bestehen mögen, und uns in einer Weise zum Herrn bekehren können, dass uns der Makel der Sünde und der Wunsch zu sündigen aus dem Herzen genommen werden und wir niemals abfallen.

Auflehnung kann aktiv oder passiv sein. Das klassische Beispiel bewusster Auflehnung ist Luzifer, der sich in der vorirdischen Welt dem Erlösungsplan des Vaters entgegenstellte und auch andere dazu anstiftete, „und an jenem Tag folgten ihm viele nach“. Die Auswirkungen seiner fortdauernden Auflehnung sind in unserer Zeit leicht auszumachen.

Die drei gottlosen Antichristen im Buch Mormon – Scherem, Nehor und Korihor – sind klassische Fallbeispiele für aktive Auflehnung gegen Gott. Im Kern lautete die These Nehors und Korihors, es gäbe keine Sünde, daher sei Umkehr nicht notwendig, und es gäbe keinen Erretter. „Jeder Mensch [gedeihen], wie es seiner Begabung entspreche, und jeder Mensch gewinne, wie es seiner Kraft entspreche; und was auch immer jemand tue, sei kein Verbrechen.“ Der Antichrist weist religiöse Vollmacht zurück und bezeichnet heilige Handlungen und Bündnisse als Verrichtungen, „die von Priestern vor alters festgelegt worden sind, um sich Macht und Gewalt ... anzueignen“.

Ein neuzeitliches Beispiel bewusster Auflehnung mit einem glücklicheren Ausgang ist die Geschichte von William W. Phelps. Phelps

was appointed Church printer. He edited several early Church publications, wrote numerous hymns, and served as a scribe to Joseph Smith. Unfortunately, he turned against the Church and the Prophet, even to the point of giving false testimony against Joseph Smith in a Missouri court, which contributed to the Prophet's imprisonment there.

Later, Phelps wrote to Joseph asking for forgiveness. "I know my situation, you know it, and God knows it, and I want to be saved if my friends will help me."

In his reply the Prophet stated: "It is true that we have suffered much in consequence of your behavior. ... However, the cup has been drunk, the will of our Heavenly Father has been done, and we are yet alive. ... Come on, dear brother, since the war is past, for friends at first are friends again at last."

With sincere repentance, William Phelps buried his "weapons of rebellion" and was received once more in full fellowship, never again to fall away.

Perhaps the more insidious form of rebellion against God, however, is the passive version—ignoring His will in our lives. Many who would never consider active rebellion may still oppose the will and word of God by pursuing their own path without regard to divine direction. I am reminded of the song made famous years ago by singer Frank Sinatra with the climactic line "I did it my way." Certainly in life there is plenty of room for personal preference and individual choice, but when it comes to matters of salvation and eternal life, our theme song ought to be "I did it God's way," because truly there is no other way.

Take, for instance, the Savior's example regarding baptism. He submitted to baptism as a demonstration of loyalty to the Father and as an example to us:

"He showeth unto the children of men that, according to the flesh he humbleth himself

schloss sich 1831 der Kirche an und wurde zum Drucker der Kirche ernannt. Er gab eine Reihe von frühen Veröffentlichungen der Kirche heraus, schrieb zahlreiche Kirchenlieder und diente Joseph Smith als Schreiber. Leider wendete er sich gegen die Kirche und den Propheten und ging sogar so weit, vor einem Gericht in Missouri gegen Joseph Smith eine Falschaussage zu machen, was dort zur Inhaftierung des Propheten beitrug.

Später schrieb Phelps an Joseph und bat ihn um Vergebung. „Ich kenne meine Lage, du kennst sie, und Gott kennt sie, ... und ich will errettet werden, wenn meine Freunde mir helfen wollen.“

In seiner Antwort schrieb der Prophet: „Es ist richtig, wir haben infolge deines Verhaltens viel zu leiden gehabt. ... Immerhin, der Kelch ist geleert, der Wille unseres Vaters im Himmel ist geschehen, und wir sind noch immer am Leben. ... Komm, lieber Bruder, her zu mir, der Krieg ist nun zu Ende[;] wir reichen uns, der Freund dem Freund, wie ehedem die Hände.“

Durch aufrichtige Umkehr begrub William Phelps seine Waffen der Auflehnung, wurde erneut vollständig in die Gemeinschaft der Kirche aufgenommen und sollte nie wieder abfallen.

Die wahrscheinlich subtilere Form der Auflehnung gegen Gott ist jedoch die passive – nämlich seinen Willen für uns zu ignorieren. Viele, die aktive Auflehnung nie in Erwägung ziehen würden, stellen sich dennoch dem Willen und Wort Gottes entgegen. Sie verfolgen ihren eigenen Weg und beachten göttliche Weisung nicht. Ich muss da an das Lied denken, das vor Jahren durch den Sänger Frank Sinatra berühmt wurde und in der Textzeile gipfelt: „I did it my way“, also „Ich hab s auf meine Art gemacht“. Wir haben sicherlich eine Menge Spielraum für persönliche Vorlieben und individuelle Entscheidungen, aber wenn es um Angelegenheiten der Errettung und des ewigen Lebens geht, sollte unser Titellied „I did it God's way“ lauten, also „Ich hab s auf Gottes Art gemacht“. Denn einen anderen Weg gibt es einfach nicht.

Betrachten wir doch einmal das Beispiel, das der Erretter uns im Hinblick auf die Taufe gegeben hat. Er ließ sich taufen, um seine Treue gegenüber dem Vater unter Beweis zu stellen und um uns ein Beispiel zu geben:

„Er [zeigt] den Menschenkindern, dass er sich gemäß dem Fleische vor dem Vater demütigt

before the Father, and witnesseth unto the Father that he would be obedient unto him in keeping his commandments. ...

“And he said unto the children of men: Follow thou me. Wherefore, my beloved brethren, can we follow Jesus save we shall be willing to keep the commandments of the Father?”

There is no “my way” if we are to follow Christ’s example. Trying to find a different course to heaven is like the futility of working on the Tower of Babel rather than looking to Christ and His salvation.

The swords and other weapons that the Lamanite converts buried were weapons of rebellion because of how they had used them. Those same kinds of weapons in the hands of their sons, being used in defense of family and freedom, were not weapons of rebellion against God at all. The same was true of such weapons in the hands of the Nephites: “They were not fighting for monarchy nor power but ... were fighting for their homes and their liberties, their wives and their children, and their all, yea, for their rites of worship and their church.”

In this same way, there are things in our lives that may be neutral or even inherently good but that used in the wrong way become “weapons of rebellion.” Our speech, for example, can edify or demean. As James said:

“But the tongue [it seems] can no man tame; it is an unruly evil, full of deadly poison.

“Therewith bless we God, even the Father; and therewith curse we men, which are made after the similitude of God.

“Out of the same mouth proceedeth blessing and cursing. My brethren, these things ought not so to be.”

There is much in public and personal discourse today that is malicious and mean-spirited. There is much conversation that is vulgar and profane, even among youth. This sort of speech is a “weapon of rebellion” against God, “full of deadly poison.”

Consider another example of something that is essentially good but that could be turned against divine directives—a person’s career. One can find real satisfaction in a profession, voca-

und dem Vater bezeugt, dass er ihm im Halten seiner Gebote gehorsam sein will.

Und er hat zu den Menschenkindern gesagt: Folge mir nach. Darum, meine geliebten Brüder, können wir Jesus nachfolgen, wenn wir nicht willens sind, die Gebote des Vaters zu halten?”

Es gibt kein „my way“, wenn wir dem Beispiel Christi folgen wollen. Einen anderen Weg in den Himmel finden zu wollen, ist ebenso vergeblich, wie beim Turmbau zu Babel mitzuarbeiten, anstatt auf Christus und seine Errettung zu blicken.

Die Schwerter und anderen Waffen, die die bekehrten Lamaniten begruben, waren Waffen der Auflehnung aufgrund dessen, wie sie sie verwendet hatten. Bei Waffen ebendieser Art in den Händen ihrer Söhne, die sie zur Verteidigung ihrer Familien und ihrer Freiheit einsetzten, handelte es sich ganz und gar nicht um Waffen der Auflehnung gegen Gott. Dasselbe galt für solche Waffen in den Händen der Nephiten: „Sie kämpften nicht um Monarchie oder Macht, sondern sie kämpften um ihre Häuser und ihre Freiheitsrechte, um ihre Frauen und ihre Kinder, um ihr alles, ja, um die Gebräuche ihrer Gottesverehrung und um ihre Kirche.“

Ebenso gibt es in unserem Leben manches, was neutral oder sogar von Natur aus gut ist, aber bei falscher Verwendung wird daraus eine Waffe der Auflehnung. Beispielsweise können unsere Worte aufbauen oder erniedrigen. Jakobus hat gesagt:

„Doch die Zunge kann [offenbar] kein Mensch zähmen, dieses ruhelose Übel, voll von tödlichem Gift.

Mit ihr preisen wir den Herrn und Vater und mit ihr verfluchen wir die Menschen, die nach dem Bilde Gottes geschaffen sind.

Aus ein und demselben Mund kommen Segen und Fluch. Meine Brüder und Schwestern, so darf es nicht sein.“

Heutzutage sind viele Äußerungen – öffentlich wie privat – von Böswilligkeit und Gemeinheit geprägt. Viele Gespräche sind vulgär und profan, sogar unter Jugendlichen. Äußerungen dieser Art sind Waffen der Auflehnung gegen Gott, „voll von tödlichem Gift“.

Ein anderes Beispiel von etwas, was im Grunde gut ist, aber womit man sich gegen göttliche Weisungen stellen könnte, ist beruflicher Ehrgeiz. Man kann in einem Beruf, in einer Auf-

tion, or service, and all of us are benefited by what devoted and talented people in many fields of endeavor have accomplished and created.

Still, it is possible that devotion to career can become the paramount focus of one's life. Then all else becomes secondary, including any claim the Savior may make on one's time and talent. For men, and for women as well, forgoing legitimate opportunities for marriage, failing to cleave to and lift one's spouse, failing to nurture one's children, or even intentionally avoiding the blessing and responsibility of child-rearing solely for the sake of career advancement can convert laudable achievement into a form of rebellion.

Another example concerns our physical being. Paul reminds us that we are to glorify God in both body and spirit and that this body is the temple of the Holy Ghost, "which ye have of God, and ye are not your own." Thus, we have a legitimate interest in spending time caring for our bodies as best we can. Few of us will reach the peak of performance we have seen recently in the achievements of Olympic and Paralympic athletes, and some of us are experiencing the effects of age, or what President M. Russell Ballard called "the rivets coming loose."

Nevertheless, I believe it pleases our Creator when we do our best to care for His wonderful gift of a physical body. It would be a mark of rebellion to deface or defile one's body, or abuse it, or fail to do what one can to pursue a healthy lifestyle. At the same time, vanity and becoming consumed with one's physique, appearance, or dress can be a form of rebellion at the other extreme, leading one to worship God's gift instead of God.

In the end, burying our weapons of rebellion against God simply means yielding to the enticing of the Holy Spirit, putting off the natural man, and becoming "a saint through the atonement of Christ the Lord." It means putting the first commandment first in our lives. It means letting God prevail. If our love of God and our determination to serve Him with all our might,

gabe oder im Dienen echte Zufriedenheit finden, und alle von uns haben schon Nutzen aus dem gezogen, was hingebungsvolle und talentierte Menschen in vielen Fachgebieten erreicht oder geschaffen haben.

Dennoch kann solche Hingabe an die Karriere zum vorrangigen Fokus werden. Dann wird alles andere zweitrangig, so auch jegliche Zeit und Talente, die der Erretter in Anspruch nehmen möchte. Wenn Männer und auch Frauen nur um der Karriere willen eine ernstzunehmende Gelegenheit zu heiraten ausschlagen, nicht an ihrem Ehepartner festhalten oder ihn nicht unterstützen, ihre Kinder nicht umsorgen oder gar bewusst auf den Segen und die Aufgabe, Kinder großzuziehen, verzichten, kann aus lobenswerten Leistungen eine Art der Auflehnung werden.

Ein weiteres Beispiel betrifft unseren Körper. Paulus weist uns darauf hin, dass wir Gott in unserem Leib und Geist verherrlichen sollen und dass dieser Leib „ein Tempel des Heiligen Geistes ist, ... den ihr von Gott habt[.] Ihr gehört nicht euch selbst“. Daher haben wir ein berechtigtes Interesse daran, uns Zeit dafür zu nehmen, dass wir uns so gut wir können um unseren Körper kümmern. Wenige von uns werden solche Höchstleistungen erreichen wie die Erfolge der Athleten bei den Olympischen und Paralympischen Spielen vor kurzem. Einige von uns verspüren die Auswirkungen des Älterwerdens oder wie Präsident M. Russell Ballard es nannte: „Die Scharniere knarren schon.“

Dennoch glaube ich, dass es unserem Schöpfer gefällt, wenn wir uns bestmöglich um sein wunderbares Geschenk, unseren Körper, kümmern. Es wäre ein Zeichen der Auflehnung, wenn man seinen Körper verunstaltet oder beschmutzt, ihn missbraucht oder sich nicht nach besten Kräften um eine gesunde Lebensweise bemüht. Zugleich können Eitelkeit und die übermäßige Ausrichtung allein auf Figur, Aussehen oder Kleidung eine Art der Auflehnung und das andere Extrem darstellen und dazu führen, dass man Gottes Geschenk verehrt anstatt Gott.

Schlussendlich bedeutet, unsere Waffen der Auflehnung zu begraben, schlicht, den Einflüsterungen des Heiligen Geistes nachzugeben, den natürlichen Menschen abzulegen und durch das Sühnopfer Christi, des Herrn, ein Heiliger zu werden. Es bedeutet, das erste Gebot an erste Stelle zu setzen. Es bedeutet, Gott siegen zu lassen. Wenn unsere Liebe zu Gott und unsere Ent-

mind, and strength become the touchstone by which we judge all things and make all our decisions, we will have buried our weapons of rebellion. By the grace of Christ, God will forgive our sins and rebellions of the past and will take away the stain of those sins and rebellions from our hearts. In time, He will even take away any desire for evil, as He did with those Lamanite converts of the past. Thereafter, we too “never [will] fall away.”

Burying our weapons of rebellion leads to a unique joy. With all who have ever become converted to the Lord, we are “brought to sing [the song of] redeeming love.” Our Heavenly Father and His Son, our Redeemer, have confirmed Their unending commitment to our ultimate happiness through the most profound love and sacrifice. We experience Their love daily. Surely we can reciprocate with our own love and loyalty. May we bury—very, very deep—any element of rebellion against God in our lives and replace it with a willing heart and a willing mind. In the name of Jesus Christ, amen.

schlossenheit, ihm mit aller Macht, ganzem Sinn und aller Kraft zu dienen, zum Prüfstein werden, anhand dessen wir alles beurteilen und all unsere Entscheidungen treffen, dann haben wir unsere Waffen der Auflehnung begraben. Durch die Gnade Christi vergibt Gott uns unsere Sünden und unsere Auflehnung aus der Vergangenheit und nimmt den Makel der Sünde und Auflehnung aus unserem Herzen. Mit der Zeit nimmt er uns sogar jeglichen Wunsch nach Bösem wie einst bei den bekehrten Lamaniten. Danach werden auch wir niemals abfallen.

Wenn wir unsere Waffen der Auflehnung begraben, führt das zu einzigartiger Freude. Mit allen, die sich jemals zum Herrn bekehrt haben, werden wir dazu gebracht, das Lied der erlösenden Liebe zu singen. Unser Vater im Himmel und sein Sohn, unser Erlöser, haben bekräftigt, dass sie sich unaufhörlich unserem höchsten Glück verschrieben haben, und zwar durch tiefste Liebe und Opferbereitschaft. Wir erfahren ihre Liebe täglich. Sicher können wir sie mit unserer eigenen Liebe und Treue erwidern. Mögen wir jegliche Auflehnung gegen Gott tief – sehr tief – begraben und sie durch ein williges Herz und einen willigen Sinn ersetzen. Im Namen Jesu Christi. Amen.